

ERE LE VIGAN  
Méditation quotidienne  
Mardi 14 mai 2024

### **1 Pierre 5, 1-11**

J'exhorte donc les anciens qui sont parmi vous, moi qui suis ancien avec eux et témoin des souffrances du Christ, moi qui ai part à la gloire qui va être révélée : **Paissez le troupeau de Dieu qui vous est confié, en veillant sur lui non par contrainte, mais de bon gré, selon Dieu ; non par cupidité, mais par dévouement.**

**N'exercez pas un pouvoir autoritaire sur ceux qui vous sont échus en partage, mais devenez les modèles du troupeau.**

**Et quand paraîtra le souverain berger, vous recevrez la couronne de gloire qui ne se flétrit pas.**

**De même, jeunes gens, soyez soumis aux anciens. Et tous, dans vos rapports mutuels, revêtez-vous d'humilité, car Dieu s'oppose aux orgueilleux, mais aux humbles il accorde sa grâce. Humiliez-vous donc sous la main puissante de Dieu, afin qu'il vous élève au moment fixé ; déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin de vous.**

Soyez sobres, veillez ! Votre adversaire, le diable, comme un lion rugissant, rôde, cherchant qui dévorer. Résistez-lui, fermes dans la foi, sachant que les mêmes souffrances sont réservées à vos frères dans le monde.

**Le Dieu de toute grâce, qui vous a appelés à sa gloire éternelle en Christ, vous rétablira lui-même après que vous aurez souffert un peu de temps ; il vous affermira, vous fortifiera, vous rendra inébranlables.**

**A lui la domination pour les siècles ! Amen.**

-----  
Rappel vidéo témoignage, baptême de Jaël et prédication  
1 Pierre 5.1-11

ERE LE VIGAN du 12 février 2023 Serge Regruto (1h19) :

<https://youtu.be/68Brqb2KOW0>

-----  
Rappel vidéo témoignage et baptême de Jaël  
ERE LE VIGAN du 12 février 2023 (12 mn) :

<https://youtu.be/q41fvTk3Qdo>

## Méditons :

« Dans son alliance de vie, notre souverain berger nous conduit, nous guérit et nous bénit »

I Dans son alliance de vie, notre souverain berger nous conduit

a) Pierre appelle à la soumission, l'humilité et la douceur. Tout d'abord, Pierre demande aux responsables d'église d'être des modèles.

Il leur demande de faire attention à 3 maladies spirituelles : La paresse, le désir de posséder et la convoitise du pouvoir.

Pour prévenir et guérir ces 3 maladies ; il propose 3 remèdes :

- Le zèle pour servir
- La générosité
- La douceur et l'humilité

Les responsables doivent se soumettre à cette règle : être des exemples que les autres peuvent suivre. Eux aussi, comme les autres, doivent s'humilier sous la puissante main de Dieu.

C'est une soumission premièrement à Dieu ... Ainsi je pourrais être doux et humble comme mon Père céleste au lieu de dominer sur les autres.

Je dois me poser la question : Ai-je essayé de contrôler et de manipuler les autres ? Ai-je cherché à utiliser les autres au lieu de les servir ?

L'humilité, c'est reconnaître la main puissante de mon Père céleste en Jésus-Christ et compter sur cette main puissante, par la foi. La main de mon Père, par laquelle il a créé l'univers. La main de mon Père qui contrôle chaque aspect de ma vie. La main de mon Père qui me soutiendra.

**b) Deuxièmement, Christ nous conduit dans la soumission mutuelle entre les générations : les jeunes envers les plus âgés ...**

Les responsables ne peuvent pas faire leur service si les plus jeunes n'acceptent pas d'être dirigés ; **s'il n'y a pas de soumission, le gouvernement est renversé.**

Cependant, c'est toujours une soumission mutuelle.

**Tous doivent aimer tout le corps, ce qui ne peut être vécu que si les membres sont unis ensemble par un lien de soumission mutuelle.**

Rien n'est plus contraire à la disposition de l'homme que la soumission. Car il a été dit justement, que **chacun a en lui l'âme d'un roi.**

Jusqu'à ce que l'Esprit Saint fasse son œuvre, aucun homme ne cédera la place à un autre. Mais au contraire, chacun, méprisant les autres, réclamera toutes choses pour lui-même.

**Pour qu'il y ait une bonne et heureuse soumission mutuelle, heureusement que l'Esprit Saint souffle parmi nous et cela dès le plus jeune âge.**

**c) Notre motivation pour persévérer dans cette soumission mutuelle est notre espérance : l'apparition du souverain berger**

Pour que le fidèle serviteur de Christ ne soit pas écrasé sous sa charge, il y a pour lui un bon remède : tourner ses yeux vers le retour de Christ, notre Roi, s'attendre à lui et l'attendre lui, sachant qu'il nous dira dans sa grâce : « fidèle serviteur, voici ta couronne, elle est pour toi. ».

**II Dans son alliance de vie, notre souverain berger nous guérit**

Il nous guérit de quoi ?

Ici, l'anxiété est présentée comme une des maladies importantes à guérir.

Tout d'abord, qu'est-ce que l'anxiété ? L'anxiété est ma réaction naturelle aux problèmes auxquels je dois faire face durant cette vie. Ce sont peut-être des problèmes financiers, des problèmes au travail, des problèmes de santé, des problèmes avec les enfants. Lorsque nous faisons face à des problèmes, présents ou à venir, nous commençons à nous inquiéter à leur sujet.

Comment vais-je réagir si je reçois le diagnostic d'une maladie qui menace ma vie ? Comment vais-je m'en sortir financièrement si je perds mon emploi ?

Mais pourquoi est-ce que je me fais du souci dans de telles situations ? C'est parce que je ne sais pas exactement ce qui va arriver.

L'anxiété existe uniquement parce que la situation n'est pas entièrement sous mon contrôle et que je suis relativement impuissant.

N'est-ce pas là de l'orgueil ? L'orgueil : vouloir le faire tout seul, nous en occuper tout seul, le contrôler tout seul. Oui, si je suis honnête avec moi-même, je dois admettre qu'à la racine de l'anxiété se trouve le péché de l'orgueil.

L'orgueil conduit à l'anxiété. Et l'anxiété nous écrase. Comme le dit l'expression, nous devenons « malades d'inquiétude ».

Tous ceux qui ne s'appuient pas sur la providence de Dieu tombent dans des angoisses. Dieu pourvoit : il prend soin de nous. Dès que nous sommes convaincus que Dieu prend soin de nous, nos esprits sont facilement conduits vers la patience et l'humilité.

**Nous devrions d'autant plus rester sur cette pensée que Dieu prend soin de nous, pour que, d'abord, nous puissions être en paix en nous-même, et aussi que nous soyons humbles et doux envers les hommes.**

Par son alliance de vie, à travers notre humilité et notre soumission, notre souverain berger nous guérit de l'anxiété.

Il prend soin de nous : il nous blesse et nous soigne, nous protège et nous nourrit pour nous guérir.  
Cela c'est le côté maternel de notre Roi-berger.

### **III Dans son alliance de vie, le souverain berger nous bénit**

**Dieu s'est engagé le 1<sup>er</sup>, il nous engage à le suivre.  
Et dans cette alliance, il y a la bénédiction et les promesses :  
1 Pierre 5 v 10**

**" Le Dieu de toute grâce, qui vous a appelés en Jésus Christ à sa gloire éternelle, après que vous aurez souffert un peu de temps, vous perfectionnera lui-même, vous affirmera, vous fortifiera, vous rendra inébranlables. "**

Voilà la bénédiction, c'est une grâce du souverain berger : par son Esprit, Christ prend soin de nous, nous bénit, nous affermit, nous fortifie jusqu'à nous rendre inébranlables. C'est là notre espérance. Et c'est cette espérance qui fait dire à l'apôtre que les souffrances du temps présent ne sont que pour un peu de temps.

**Comment répondre à tant de grâce ?**  
**Répondons avec Pierre : Non pas à nous mais :**  
**1 Pierre 5 v 11 A lui soit la puissance aux siècles des**  
**siècles ! Amen !**

-----  
**Adorons en chantant (5 mn) :**  
**Oui Je Crois (Le Credo) - :**  
**<https://youtu.be/mYIWiqhTB2g>**